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Gentili assessori, 

Vi scrivo in qualità di presidente dell'Associazione Comitato per i caduti nella Guerra di Liberazione di 
Sant'Anna, Servola e Coloncovez. 

Nella sottostante lettera vi chiediamo come associazione di provvedere all'installazione di un impianto di 
videosorveglianza per evitare il ripetersi di atti di vandalismo nei confronti del monumento e di nuove spese da 
parte dell'amministrazione comunale come conseguenza degli atti vandalici stessi. 

Vi ringrazio per qualsiasi passo intendiate fare in questa direzione e Vi porgo cordiali saluti 

Iztok Furlanič, presidente dell'Associazione 

 

L’associazione Comitato per il Monumento ai Caduti nella Guerra di Liberazione di Sant'Anna, 

Servola e Coloncovez chiede al Comune di Trieste l’installazione presso il monumento di una 

telecamera di videosorveglianza, proponendo di collocarla sopra il vecchio ingresso al cimitero ossia 

sopra il portone della Villa Meriggioli. 

Nel novembre 2020 – a pochi mesi da un vostro accurato intervento di manutenzione su nostra richiesta 

nell’agosto 2020 – il monumento è stato oggetto di un atto vandalico in cui sono state scheggiate le 

scritte sul monumento e rotti i vetri dei riflettori antistanti. Pur essendo state le scritte riparate in breve 

tempo, un’attesa di più di due anni è stata necessaria per il completamento del restauro con la 

sostituzione dei riflettori. 

Già da lungo tempo inoltre dal monumento è stato rubato un vaso di rame che originariamente ne 

faceva parte. 

Considerando anche la prevista prossima implementazione di telecamere di videosorveglianza in vari 

punti della città, riteniamo che sarebbe opportuno dotare il monumento di una telecamera, contribuendo 

in tal modo con una costante videosorveglianza alla prevenzione di altri oltraggi con conseguenti 

ulteriori danneggiamenti. 

A nome del direttivo dell'Associazione 

Il presidente Iztok Furlanič 

 

 


